



Panduan Perjalanan Disney World 2024 Ditambahkan ke Koleksi Buku Baru Perpustakaan

Description

Diperkenalkan Buku Baru di Perpustakaan Umum Wilson County

Buku Baru di Perpustakaan

Buku Untuk Dewasa

Beberapa buku baru telah tersedia di Perpustakaan Umum Wilson County. Buku-buku tersebut mencakup berbagai genre seperti fiksi dan non-fiksi untuk berbagai kelompok usia. Berikut beberapa judul buku terbaru yang bisa Anda temukan di perpustakaan:

Fiksi Dewasa

“At First Spite” oleh Olivia Dade

“The Boy Who Cried Bear” oleh Kelley Armstrong

“Bride” oleh Ali Hazelwood

“The Chaos Agent” oleh Mark Greaney

“Lone Wolf” oleh Gregg Hurwitz

Lain-lain

Fiksi Dewasa Besar

“Blessed in the Mess: Cara Merasakan Keumbasaan Tuhan di Tengah Rasa Sakit Hidup” oleh Joyce Meyer

Non-Fiksi Dewasa

“15 Cara Hidup Lebih Lama dan Sehat: Strategi yang Mengubah Hidup untuk Energi Lebih Besar, Pikiran yang Lebih Fokus, dan Jiwa yang Lebih Tenang” oleh Joel Osteen

Buku untuk Remaja

“Menemukan Dia di Tempat Anda Tinggalkan Mati” oleh Kristen Simmons

“Pertama dan Terakhir: 16 Kisah dari Dunia Kita ... dan di Luar!” diedit oleh Laura Silverman, Julian Winters, Monica Gomez-Hira, Nina Moreno, dan Tess Sharpe

“Huda F Peduli?” oleh Huda Fahmy

“Starlings” oleh Amanda Linsmeier

Lain-lain

Buku untuk Anak-Anak

“Semua Kucing Berada pada Spektrum Autisme” oleh Kathy Hoopmann

“Pak Upil Salah” oleh Jess Townes

“Hooray for Spring!” oleh Kazuo Iwamura

“I’m a Volcano!” oleh Bridget Heos

Dengan berbagai pilihan buku untuk semua usia, Perpustakaan Umum Wilson County adalah tempat yang sempurna untuk menemukan bacaan yang menyenangkan dan edukatif. Jelajahi koleksi mereka hari ini dan temukan buku yang sesuai dengan minat dan kebutuhan Anda.

Ringkasan

Bibliotek Umum Kabupaten Wilson memiliki banyak buku baru untuk dibaca, mulai dari fiksi dewasa hingga buku anak-anak. Buku apa yang paling menarik perhatian Anda? Apakah Anda tertarik untuk membaca salah satu dari daftar ini? Bagikan pendapat dan rekomendasi buku Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)